



PREOCUPA A DIPUTADOS LA GRAVE VIOLENCIA ELECTORAL; JUCOPO SE REÚNE CON TEPJF

► 6



Foto: EFE

DIPUTADOS SE REÚNEN CON TEPJF; PREOCUPA VIOLENCIA EN PROCESO ELECTORAL 2024

Por Redacción / *El Independiente*

Ciudad de México (AMEX).- A tan sólo 10 días de la jornada electoral del 2 de junio, la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados se reunió con magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), a fin de compartir la preocupación que existe en torno a la violencia del proceso electoral, y de encontrar soluciones.

El líder de los diputados del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Francisco Javier Huacus, detalló que se llevó a cabo un análisis sobre la falta de mecanismos que permitan tomar la determinación de anular alguna elección en los lugares donde la violencia que se vive en la zona así lo amerite.

Agregó que además están los casos en donde un candidato se queda solo en la contienda debido a que los otros aspirantes han sido víctimas de extorsión, amenazas, secuestro de familiares, asesinato y no se registraron o simplemente renunciaron o fueron obligados a declinar en favor de algún aspirante.

Indicó que este encuentro no fue de “golpeteo político”, sino para compartir expectativas y preocupaciones con respecto a la violencia en torno al proceso electoral 2024 y poder generar o encontrar soluciones efectivas.

“Es uno de los acercamientos que habíamos estado solicitando y que amablemente en TEPJF nos concedió. Salimos con acuerdos y uno de ellos es que, inmediatamente terminando la elección, nos vamos a sentar, quienes nos quedemos en la siguiente LXVI Legislatura, a empezar a tejer en coordinación una reforma electoral”, puntualizó el perredista.

Dijo que hay el compromiso de todas las fuerzas políticas de que la reforma electoral se comience a discutir una vez finalizada la contienda 2024 y antes de que inicie el siguiente proceso electoral en 2027.

Lamentó que actualmente cerca de 500 candidatos hayan solicitado seguridad a las fuerzas federales y estatales para poder realizar sus campañas políticas, ello sin contar a todos aquellos aspirantes que han sido asesinados o amedrentados para bajarse de la elección.